

Protokoll:

Ratsmitglied Wierschem weist darauf hin, dass die Vorlage nicht im Jugendhilfeausschuss beraten worden sei.

Der Ortsbeirat habe die Angelegenheit ebenfalls noch nicht beraten. Im Bereich der Weikertswiese befinde sich eine Regenrückhaltefläche. Durch die geplante Bebauung bestehe die Gefahr, dass diese Fläche in ihrer Funktion als Regenrückhaltefläche negativ beeinträchtigt werde.

Ratsmitglied Lipinski- Naumann bittet, die Angelegenheit ohne Beschlussempfehlung in den Jugendhilfeausschuss zu verweisen.

Die Vorlage wird ohne Beschlussempfehlung in den Jugendhilfeausschuss verwiesen.